

Notre merveilleux papa,

# **Monsieur Maurice NOVERRAZ**

né aux Indes le 17 juillet 1928

homme honnête et généreux comme personne, est malheureusement décédé de vieillesse le 24 janvier 2021 dans la ville de Béziers où il a passé ses dernières années.

Nous ne pouvons malheureusement pas prétendre qu'il eut une belle vie tout du long mais sans nul doute une longue et bien remplie.

C'était un grand homme, comme il y en a peu, aussi nous adressons ce faire-part, dans cette rubrique nécrologique, à la mémoire de ce voyageur qui a parcouru le monde en homme libre (il s'est même évadé deux fois de sa maison de retraite, c'est tout dire).

*Merci papa d'avoir été toi.*

Sébastien et Nicolas